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『 会 長 挨 拶 』

野火止小学校PTA会長  大西 圭介

保護者の皆様に置かれましては、日頃より野火止小学校PTA活動に多大なるご理解、ご協力
を賜りまして深く感謝申しあげます。 前年度に引き続き、今年度、PTA会長を務めさせてい

ただきます、大西圭介と申します。

「今年は修学旅行あるかなぁ…」 「遠足はやるのかな」 「卒業式は親 も参加できるのかな」こ

こ 2年間コロナ禍で多くの保護者の方から寄せ られた質問でした。

終わ りよければすべてよし。

その言葉は、子 どもたちの学校生活には合わないのではないかと思ってお ります。

勿論、状況によっては受け入れるしかありませんが、終わ りも始ま りも真ん中も、そのどれもが

かけがえのない貴重な時間です。

学校の行事や多 くの人 との交流が、子 どもたちの思い出に大きく影響 していると考えます。学校

は、それ らに制限を掛けなければならない苦 しい判断を強い られてきました。

また我々PTAも令和 2年 3年 と活動の大半を休止 してきました。

しかし、徐々にですが状況が快復 しつつあります。コロナ禍が収東するまでには、まだ時間が掛

か りそ うですが、行事も形を変えて再稼働 してお ります。

我々、PTAも今年度よリフル稼働 させて頂きます。いつかコロナが完全に収束 し、子 どもたちに

も行事や交流が元に戻ったときに、 しっか りとサポー トできるPTAである為に土台を作 りたい !

その一心で、私事ではございますが最後のPTA会長を務めさせて頂きます。

PTA会 長を務めさせていただくに当た り、先ずは、減 らせる負担は極力減 らし、皆様が笑顔

で活動できるPTAを 目指 してまい ります。我々が笑顔でなければ子 どもたちの笑顔は望めませ

ん。次に子 どもたちの笑顔を生み出している、野火止小学校のサポー ト。

学校 とPTAの しっか りとした連携は、子 どもたちの笑顔を守ることに繋が り、また子 どもたち

の更なる笑顔も望めます。

終わりよければすべてよし。ではなく、終わ りも始ま りも真ん中も、思い返せば全てがよかった

と、子 どもたち、保護者・学校の三方 ともに心に刻んで頂けるよう、今まで皆様に支えられ培っ

てきた経験 と力を存分に活かして、きめ細やかに対応 し活動 してまい ります。

柔軟で流動的かつ堅実な総務であるよう、しっか りと頑張ってまい ります。

全ては子 どもたちの笑顔の為に !!

保護者の皆様、どうかこの 1年。宜 しくお願いいたします !



「 地域を愛する子に 」

野火止小学校 校長 近藤 章宏

保護者・地域の皆様には、 日頃より本校の教育活動へのご支援や、子供たちの安全・安
心の見守 りために多大なるお力添えをいただき感謝申し上げます。

本校の学校教育 目標は『知』『徳』『体』の調和がとれ、自ら学び、自ら考えることがで

きる、心豊かな児童の育成を目指 し、『考え学ぶ子』『仲よくする子』『 たくましい子』
の 3つの柱に加え、令和 3年度より『地域』を視点とした『地域を愛する子』 とい う4つ
の目の目標を設定 し、日標 としての名称を学校地域教育 目標 としているところです。

学校 と地域の方々が一体 となって地域の子供たちを育てていくためには、まず、学校 と

地域の人々が、子供たちの実態について認識を共有 した上で、地域でどのような子供を育

てるのか、とい う目標を共有することが必要 と考えます。開校以来地域からの支援を得て

教育活動を進め、過去 9年間はコミュニティ・スクール として学校運営を行ってきた本校

の特色 と地域の協力を感 じ取れるのびっ子になってほしいと思います。のびっこプロジェ

ク トの中では、感謝の心をもち、地域のことを学んでいけることを具体的な取 り組み とし

て挙げてお ります。保護者、地域の皆様におかれましても、のびっ子たちが地域に関心を

もてるようお声掛けをお願い します。

本年度の新たな取組  「モーニング・ ミニコンサー トの実施」

～保護者そ して地域から愛 される学校、愛 されるのびつこを目指 して～

本年度より教育活動の幅を少 しずつ広げていくために、音楽朝会で学年の演奏発表の機

会を設けることにしました。そして感染拡大防止の措置を講 じた上で、音楽朝会での学年

演奏を 「モーニング・ ミニコンサー ト」として保護者の皆様の参観の機会 として公開をす

ることといた しました。

公開の際は発表学年の児童 と保護者のみ体育館に参集 してコンサー トを実施 します。他
の学年の児童は体育館での演奏をインターネ ッ ト配信 し、教室の大型テ レビでリモー ト参

観 します。子供たちは緊張の中でも音楽の時間に練習 してきた成果を発揮 して立派な演奏

をすることができています。多くの保護者の皆様に参観いただいてお りますこと感謝いた

します。

保護者からいただいた感想には 「コロナ禍になって、校内音楽会がずっと中止だった中

での、モーニング・ ミニコンサー トの開催ありがとうございました。朝から演奏が聴けて、

とてもさわやかな気持ちになることができました。子供たちがみんなで心を一つにして頑

張る姿はやっぱ りいいですね。これからも、少 しずつコロナ前の生活に戻 していただけた

らありがたいです。」とい うような嬉 しい言葉をたくさんいただけました。

この 2年間子供たちは 「密を避ける」 「距離をとる」 「個別に対応する」等様々な制限

の中で、共に何かを創 り上げていく体験から遠 ざけられていました。またその成果を保護

者や地域の方 と共有する機会も中々もつことができませんでした。感染症への対応はこれ

からも続きますが、工夫 しながら新たなふれあい体験を創出してまい ります。



《第 1回 運営委員会報告》  令和4年 7月 13日 (水 )

1.会長挨拶

本 国は大変貴重なお時間に、第 1回運営会議にお集 まり頂きまして、
誠にあ りがとうございます。

また、感染拡大防止の為 とは言え、急にこのような形での開催 となったにもかかわらず

、ご協力いただきましたことも重ねて御礼申し上げます。

今年度も引き続きPTA会 長を務めさせて頂きます大西でございます。

皆様、どうぞ宜 しくお願い申し上げます。
去年、一昨年 と感染拡大防止の為、PTA運営の大半を休止 してお りまして、 じつに三年
ぶ りの開催でございます。

皆様におかれましては、多 くの不安があったことと思います。多くの悩みもあったこと

と思いますc

しか し、そのような状況の中、PTA活動に一歩足を踏み入れて頂いた皆様の決断に深く

感謝申し上げます。

皆様のその決断を後に 「決断 してよかった」 と思って頂けるような、有意義な運営を心

掛けて参 ります。そ して減 らせる負担は極力減 らして、皆様のお力を子 どもたちに還元で

きるような、運営を目指 して参 ります。

すべては子 どもたちの笑顔の為に !

皆様、どうぞこの一年間、宜 しくお願い致 します !!

2.校長先生挨拶

保護者の皆様こんにちは。校長の近藤章宏と申します。

令和 2年度より本校で校長職を務めてまいりましたが、過去 2年間は運営委員会がなかったた
め、PTAの 会議で皆様の前でご挨拶するのは 3年 目にして初めてとなります。 どうぞよろし
くお願いいたします。

大西会長をはじめ、本年度役員を引き受けていただいた皆様、本当にありがとうございます。
本年度も引き続き感染症拡大防止のため異例の対応が続き、既に何が本来の形なのかもわから
なくなってきているところですが、特色ある教育活動や、安心 。安全な学校行事、学校運営ヘ

の協力につきまして一年間力をお貸 しいただければありがたいです。
さて、新型コロナウィルス感染症の対応をしながらの学校経営、教育活動の継続をして 3年 目

となりました。 2年前の令和 2年度には、授業 日数の不足や感染拡大防止の措置のため、修学
旅行 。林間学校等の校外学習や、運動会・音楽会等の保護者や地域の方が参観できるほとんど
の学校行事が中止 となったことは記憶に新 しいところです。それでも昨年度からは宿泊学習を
復活 し、運動会や通常の授業参観も学年ごとに分散 したりして密を避ける工夫をしながら実施
をしてまいりました。本年度はさらに通常の教育活動に近づけてまいります。
6月 には 3年ぶ りとなる全校遠足を実施することができました。最上級生の 6年生でも前回参

加 したのが 3年生の時以来であり、その後上級生のふるまいを見る機会がないままでしたが、
1年生を助けながらゆっくりと歩いてくれたり、全校 レクでは低学年に考えさせたり、じゃん

けんの役割をあげたりと、高学年としての見届けを感 じましたcそんな何気ない学校行事での
ふれあいの大切さをあらためて感 じているところです。

また全校遠足には多くの保護者の皆様にご協力いただき、安全な環境で実施することができ
ましたこと感謝いたします。同じく6月 に行われましたグリーンサポーター活動にも多くの保

護者の方に参加いただき環境を整えることができました。ありがとうございました。
今後も様々な学校行事につきましてご協力いただく場面もあろうかと存じます。 どうぞよろ

しくお願いいたしますc

3.教頭先生か らの諸連絡

第1回 目のPTA運営委員会ご苦労様です。本 日はよろしくお願いいたします。



4.活動報告

。)総務部

5月 26日

6月 3日

6月 6日

6月 7日

6月 8日

6月 16日

6月 27日

6月 29日

"校外部

《資源回収報告》

新座中学校区ふれあい地域協議会 ※以後は『ふれ協』

PTA総 会書面決議開票

書面決議開票結果報告

第一回グリーンサポーター管理

ふれ協

遠足サポーター管理

新座市PTA保 護者会・連合会及び会長会 (大西・鈴木 )

総務部事前会議          ※以後は『市 P連』

3月 分 4月 分 5月 分

新 聞 ¥0 ¥2,400 Y2,760

雑誌 ¥0 ¥5,580 ¥5,970

段 ボール ¥0 ¥4,380 ¥5,100

布 ¥0 ¥1,260 ¥1,200

牛乳パ ック ¥0 ¥330 ¥480

アル ミ缶 ¥7,425 Y6,325 ¥9,350

合  計 ¥7,425 ¥20,275 ¥24,860

・毎週月曜 日に行っています。 (回収業者 :高岡商店)

新聞・雑誌・段ボール 0布 。牛乳パック・アル ミ缶を回収 しています。

・収益金は特別会計として、運動会参加賞・PTA行事・教育環境設備費・周年事業

積立金等に使われます。

・資源回収の収益金は、子 どもたちに全て還元されています。

今年度もさらなるご協力をお願いいたします。

5.協議事項

・教育環境設備費について、80,000円 を特別会計から支出する承認をいただきました。

・備品購入について

①PTA用 ノー トPC買 い替えのため、一般会計から160,100円 支出する承認をいただき

ました。

②行事等で円滑に連絡を取 り合 う目的で トランシーバーを購入するため、

一般会計から29,480円 支出する承認をいただきました。

・PTA団体傷害保険加入について、直近はコロナウイルス蔓延の影響で非加入でした。

今年度より活動再開にともない、保護者及び協力者が活動中にけが等が発生 した

場合に備える目的で、新たに団体傷害保険に加入する承認をいただきました。

１

１

ふ



6.連絡事項

①次年度新座市PTA保護者会・連合会会長が輪番制のため、本校が次年度の担当となります。

そのため、次年度の市P連会長選出方法等を現在検討中です。 (以降は市P連 )

②次年度PTA会長選出に向けて準備中です。詳細が決まり次第、会長募集案内を配布予定です。

③朝のあいさつ運動についてサポーター内容を変更いたします。詳細は後目お知らせいたします。

7.PTA会費集金について

集金袋配布 口 9月 2日 (金 )

集金 目 9月 5日 (月 ) 1階PTA室 に8時集合 (時間厳守でお願いします。 )

学年部役員 (各 クラス 2名 )は、各教室にて児童より集金袋を集めてください。

集金後は1階PTA室及び職員室横教室にて金額確認および集計作業を行ってください。

8.運営委員会開催について

。今年度は (7、 9、 11、 1、 2月 )年5回 を予定していますc

(ただし、緊急議題が発生した場合には、臨時運営委員会を開催することがあります。 )

9.ス クール メール について

。PTA役員は、お子 さまのクラスの登録 とは別に、関係のあるカテ ゴリーすべてにお子 さまの

名前で登録 を してくだ さい。

すでに実際とは異なる部へ登録されている場合には、後 日、校長先生に登録を抹消していただき

ますので、再度、新 しいカテゴリーヘ登録 し直してください。

・各部役員さんは、スクールメールの活用ができます。原則的には緊急時のみとなります。
。まだ、登録されていない方は学校側からの緊急連絡が受けられない可能性があるため、早急に

登録をお願い します。

10.PTA室使用時の注意について

。PTA室利用時は学校ホームページカレンダーを確認 し、利用許可届を学校に提出してください。

・使用の際には職員室の先生方に 「PTA室 をお借 りします」と一声かけてから使用 してくださいc

・使用後には職員室の先生方に IPTA室での会議・作業終わりました」と一声かけてから帰宅 してくだ
さい。

(不審者対策のため)

。インク等の消耗品の使用を予算内に抑えるため、PTA室 にある製版機の使用は10枚以上とし、

10枚未満は黒板前のプリンターを使用 してください。
。PTA室 を使用 した後は、必ず戸締 り、エアコン電源、消灯の確認をしてください。

・PTA室 は総務部、学年部、各専門部だけではなく、各ボランティアさんなどいろいろな団体が

使用 します。ルールを守 り、譲 り合って使用 してください。

・ PTA室 はココフレン ドさんと共同利用のため、12時までには終了して下さいG

。長期休み期間中は朝からココフレルームとして使用するため使用不可となります。

11.児童 (保護者)へ配布する書類の注意について

。作成 した書類は必ず事前に教頭先生の内容確認が必要となります。そのため、当日確認 し

配布するのはかなり難 しいと思われますc

・原則的に確認依頼は配布予定 日の 1週間前までにするようにしてくださいc

・配布時は家庭数配布または全児童配布・個別配布があり、対象により配布枚数を確認 して

ください。

12.次年度総務選出について

。6年生学年部は、選考委員として他の学年部・専門部をまとめて、次年度の会長候補を選出します。

・1～ 5年生学年部 。各専門部から、次年度総務部役員 1名 を選出します。

以 L、 ご協力をよろしくお願いいた します。



13.そ の他

。 《グリーンサポーター》 総務部、学年部当日担当者は10分前に集合

第1回 6月 7日 (火)10時～ 【活動終了】

第2回  9月 6日 (火)10時～ 【予備日9月 13日 (火 )】

・ 《遠足サポーター》

6月 16日 (木) 【活動終了】

《朝のあいさつ運動  》

第1回 7月 19日 (火)7時40分～

第2回 9月 1日 (本)7時40分～

第3回 11月 8日 (火)7時40分～

第4回  2月 1日 (水)7時40分～

【コロナ蔓延のため活動中止】

・ 《ピカピカサポーター

第1回  12月 22日 (木 )

》総務 。学年部担当者  10時集合

10時30分～

0《運動会サポーター》

10月 29日 (土) 【予備日11月 1日 (火 )】

団体傷害保険制度の加入について
口PTA会長を代表とし、PTA全会員が加入します。負担金は一般会計よ

り支出し、PTA活動中の事故・災害を対象とします。

給付対象となる災害等が発生した場合には速やかに総務部までご連絡

ください。

日時 19月 5日 (火 )10時より2階図書室にて

☆第 2回運営委員会の開催 日

☆★☆学校へお越しの際は、必ずネームプレー トを携帯ください☆★☆

園圏圃


